¿No es verdad, angel de amor, que el Palamós ya sin quilla se fué derecho a la orilla con tres goles a estribor? *
¿No es verdad, válgame lío, que su amor es sincero al regalarnos un cero de padre y señor mio?

CHUII

SAN FELIU DE GUIXOLS, 24 JUNIO 1948

CHUTANDO

Y CON EL MAZO, DANDO

Se deshizo un hechizo, se rompió un maleficio, se fué una brujería y se cayó un fetiche Ya ven ustedes cuantas cosas ocurrieron el domingo, entre 6 y 8 de la tarde.

- Suerte que el partido no tenía, a fin de cuentas, la menor importancia. Que si llega a tenerla, no les quepa ninguna duda que Nuñez sigue a Arenas
- y Y el Palamós sin Arenas, como una playa sin idem. se nos volvió mar de fondo.
- s El encuentro, ya de por si interesante, tuvo la ventaja de que con Martorell, Cervera y Fornells fué una viviente lección de geografía.
- Be Terradas Colomer, acaban de ser felicitados por Arturito Pomar por haber puesto en jaque a Segura.
- Al notificarse al Palamós de que podía volver al campo con once jugadores, un mandamás exclamó: ¿ Es que no cuento la dignidad? A cual cosa respondió solícito Martorell:
- -Eso mismo he dicho yo a Arenas!
- s Como siempre, presenciamos el partido desde el banco de los acusados. Y por ello, por haberlo presenciado a tan poca altura, sabemos hoy de todos los ingredientes de que se compone el polvo.

NOVEDADES

GRAU

Rutlla. 19 Teléíono 226

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Magnífica victoria la del Guixols al vencer a su rival de Palamós por tres tantos a cero

Tras nueve años de continuas derrotas, llegó por fin el pasado domingo la hora del desquite. Y aun cuando es posible que, saliéndose por peteneras, alguien diga... que no tenia importancia. lo cierto es que debió tenerla, cuando el Palamós hizo de tripas corazón para ganarlo. La recia voluntad azulgrana pudo esta vez mucho más que las artes y trucos que puso en juego su rival. Se' anuló a Segura, se bronqueó a Nuñez por sus indelicadas delicadezas y se expulsó, nada menos que al Capitán, de quien sus compañeros debian recibir mejor ejemplo y consigna.

La expulsión de Arenas. — Rotundamente afirmamos la contrariedad que nos produjo el suceso, aun cuando cábenos reconocer que fué lógica consecuencia y réplica adecuada a su maducado proceder Martorell hizo cuanto pudo para hacer un buen arbitraje, cosa que, aunque no fuera así, nunca justifica la menor falta de respeto. ¿Por qué no se le acudió a Arenas de hacer lo mismo con Satorre, cuando el domingo anterior en Palamós cometió tantos errores de más bulto?

Sea como sea, a la hora del descanso, y debido a la personal intervención del Presidente del Guixols, el árbitro accedía a que el Palamós pudiera volver a salir completo cubriendo con otro jugador la vacante de Arenas. Con todo, la cosa no interesó ya que la regla de tres no pudo ser más exacta: De salir vencedores, éxito mayor con solo diez jugadores. Y de resultar vencidos vamos a responder que ello fué debido a

la expulsión de Arenas.

«Listos que semos» los unos y los otros.

Como fueron los goles — El primero lo logró Massoni a los 23 minutos, volviendo a marcar el propio jugador once minutos más
tarde. Al minuto de la segunda
etapa Fornells, de tiro cruzado,
logra el tercero y último de la tarde

Cuantos podien haber side. — Dani tuvo desgracia en dos claros remates. Y, aparte de otras varias ocasiones, suerte tuvo Núñez de que le devolviera el larguero el obsequio que, por tal motivo, no llegó a recibirse.

class del partide. — Empezó con juego muy vistoso, perdiendo calidad cuando, tras la expulsión de Arenas a los 29 minutos, se 'dieron cuenta los gualdinegros de que, por la vía normal, todo había concluído.

Equipos. - Con todo, jugó el Palamós un buen partido, demostrando con sus rápidas internadas la técnica que poseen la mayoria de sus componentes Del Guixols, seguro Calcerán Terradas y Colomer se hallaron casi siempre a la misma altura que imponían las circunstancias. López, Busquets y Esteva batallando hasta el final incansables como siemore. Regular Fornells; bien Xan y Massoni; muy voluntarioso Cervera, y Dani, siempre preciso en el pase, le faltó fortuna a la hora del remate.

Otra victoria. — Realmente meritoria la que logró nuestro Reserva, al vencer al C. D. Cerona por 2 tantos a O. KIK

CHARLAS BREVES

Ante la exaltación de un milenario

Fieles al propósito de servir los intereses de la ciudad y reconociondo la modestia de nuestras posibilidades, hemos recurrido a la voz autorizada que poseen quienes nos han otorgado el prec lo honor de su merced al responder así a nuestras preguntas:

Valentin Valls, arquitecto

Toda idea encaminada a la resurección del antiguo Monasterio guixolense y mayormente si queda garantizada por la constitución de un patronato, ha de parecerme a mi magnifica, entendiendo que no solo presupone una mejora para la población bajo el punto de vista actual, si que también la misma alcanzaría una verdadera proyección histórica, tanto por ser como es grandeza de un pasado como dignidad para el futuro

Obra dificil por su gran envergadura, pero perfectamente factible si no faltan estas 2 cosas buena fe y amor a la ciudad.

Yo, que sin ser hijo de esta población, celebro la iniciativa con todo entusiasmo, no dudo que mucho más va a suceder con los que pueden exhibir el título preclaro de tal naturaleza. Pero compenetrado como siempre con el ideal e intereses de la localidad hago promesa de mi concurso y colaboración más sincera.

Y ni decir cabe como bajo el punto meramente urbanistico es la cosa totalmente conveniente, con solo recordar el prestigio que dió a la ciudad la restauración de la Porta Ferrada.

SARRETA

PASTELERIA

La Vienesa

Simón ARARÁ

ESPARTERIA

Y MUEBLES

AQUA dC MALAVELLA

Poresentente: SEBASTIAN MESTRES

José Mª Rubió, Médico

En principio me parece acertada la idea de constituir tal Patronato.

Así como, a través de la hisroria, es posible ver en el Monasterio toda la belleza de su alma,
en cuanto al actual abandono de
su construcción se nos parece como quien dice aletargado y sin
pulso, cosa que nos obliga a devolverlo a la vida esplendorosa de
sus dias mejores.

Y mayormente cuando tal iniciativa cuenta ya con la inapreciable ventaja de tener al frente de la Parroquia a persona tan dinámica y competente como el Rdo José Mª Cervera.

Jaime Lladó, Ingeniero:

¿Utilización del edificio Monasterio para fines culturales?. Muy bien.

Se me ocurren 2 observaciones. Lo que variaria esta encuesta si no se dispusiera de local, o éste estuviera alquilado.

Y otra de Perogrullo. Que las cosas que pueden terminarse son las que han sido empezadas.

Y puesto que nuestros antepasados nos legaron planeado la mitad del camino, vale la pena de aprovechar de lo antiguo la mansión de lo actual, la iniciativa.

Y si se acierta en la elección de dirigentes, obra completa.
Narciso Ruscalleda, Farmacéutico

Hallo muy acertada la idea de constituir un Patronato por cuanto resultaria ser un organismo lo suficientemente capaz para devolver a su antigua dignidad, unas piedras que fueron gloriosas.

Creo por demás que encontraría el Patronato todo el apoyo estatal, siempre imprescindible y el que nunca ha faltado en obras de tal naturaleza.

El Monasterio continua siendo todavia ignorado por la mayoría de guixolenses. Con solo darle el tono que tuvo en el pasado, creo desaparecería esta especie de indiferencia tan propia del abandono en que se halla sometido.

Luis Burgell, Abogado:

Francamente maravillosa la idea, a la que, como buen guixolense, estoy dispuesto a prestar toda mi ayuda y colaboración.

A mi parecer y como primer paso, debe gestionarse lo procedente a fin de que toda la edificación sea, en su conjunto declarada Monumento de interés nacional y no solo parcialmente como lo es en la actualidad.

Primera e inmediata consecuencia sería la protección del Estado. Y en segundo lugar nadie podría ya poner sobre el Cenobio sus manos pecadoras, sin antes ser oído el docto criterio de las personas competentes que en tales casos, impone el mismo Estado.

Los méritos del Monasterio son a todas luces evidentes tanto por su antigüedad, mezcla de estilos y nada digamos de su histo-

En mi opinión personal creo además que para dar vida a un Cenobio, conviene instar a la Orden que lo había poseido para que vuelva a ocuparlo. Ejemplo el de Poblet, cuyo Cenobio ha vuelto a adquirir toda su pujanza. Como ejemplo el de Santes Creus que se quedó solo con sus piedras

Delegación de Abastecimientos	- Precios de la car	ne
CARNE DE CORDERO	16 Mayo a Del 1.º Agosto 31 Julio en adelante	,
Paletilla, Falda y Pescuezo	. 17'75 18'35 . 12 – 11'90 RNE DE VACUNO MAYO	OR.
» 2.ª »	Clase 1. a., sin hueso 15'60 * 2. a., » » 11'80 Riñones 19'30)

CHUT

Ayuntomiento. — Relación de los acuerdos tomados por la Corporación Municipal en la Sesión del pasado dia 18 y según la referencia facilitada por Secretaría:

Aprobación de cuentas por un importe de 2.903, 30 pesetas.

Queda desestimada una instancia, por la que se pedia autorización para utilizar durante el próximo verano y como parada, parte de la acera de la Plaza Mercado, ofreciendo como compensación el pago de los arbitrios por, ocupación de via pública, junto con el alquiler de un puesto de venta que tampoco seria utilizado.

Se accede a la solicitud presentada por el Casino El Guixolense, pidiendo se repare el afirmado de la terraza que éste ocupa en la via pública.

Quédase enterado de la comunicación recibida de la Empresa Palahí y Cia., notificando que a partir del día 1° de Julio se verá precisada a cobrar el metro cúbico de gas a razón de 1,50 pesetas, debido al aumento sufrido en el precio de la hulla.

El nuevo Casino la Constancia, solicita la revocación de las normas que en su día le fueron impuestas sobre ocupación con sillas y veladores del Paseo del Generalisimo Franco, señalándoseles al efecto que deben continuar observando las mismas obligaciones que le fueron impuestas dada la considerable extensión que ya disponen como terraza.

Se acuerda sacar a pública subasta la enajenación de la huerta Palet, propiedad del Hospital Municipal en cuanto a dos terceras partes, recabando previamente los informes y dictámenes de los técnicos encargados de su peritación.

Se acuerda informar favora-

Hotel MARINA BAR

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

blemente la instalación de un Establecimiento de degustación de artículos de charcuteria y refrescos en la Rambla de José Antonio, 18, siempre y cuando dicha instalación responda a las exigencias urbanísticas del lugar afectado.

Se informa, por último, que por parte de un propietario de fincas urbanas enclavadas en el Paseo del Generalísimo y mediante notificación efectuada por el Notario Don José Comas, se pretende inscribir un exceso de terreno de cabida 246'52 metros cuadrados, hecho que en legal forma se comunica al Ayuntamiento por si, en su calidad de colindante, quiere hacer uso de sus derechos.

En la Alcaldia se nos informa de que se ha recibido una comunicanicación de la Provincial de Abastecimientos, indicando que será aumentada en un litro la ración total de aceite por lo que resta de año.

Igualmente se nos dice que, a requerimiento de la Dirección General de Ferrocarriles, el Excmo Sr. Gobernador Civil llama la atención de los señores Alcaldes para que se abstengan de enviar al Govierno Civil peticiones de Billetes de Caridad de cuantas personas no puedan acreditar hallarse inscritas en el Pardón de Beneficencia, o bien que, dada su indigencia, no acrediten su pobreza por medio de información testifical.

VENDO máquinas escribir Royal y Smith Bros, ambas en muy buen estado — Razón Pedro Soler Barlet.

Vida Sociable. – La esposa de nuestro buen amigo Juan Albertí

Barberia

BASART

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

DAMM

CERVERA

Salip, a dado a luz a una hermo sa niña, a la que le será impuesta el nombre de Margarita. Reciba nuestra más cordial enhorabuena.

- El pasado dia 17 y en la Parroquial de Bell-lloch, contra jeron matrimonial enlace nuestro querido amigo Bartolomé Aula dell'Vidal con la distinguida señorita Encarnacion Planellas Clos. Muchas felicidades.

-El pasado domingo falleció a la edad de 71 años D^a Dolores Palou Ribas, madre de nuestro querido amigo Don José Comas, Notario de esta ciudad a quien y al igual que sus demás familiares enviamos desde estas columnas testimonio de nuestra más sentida condolencia.

Servicio formacéutico. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacía Rodas.

Accidente — El pasado dia 15 un carro propiedad de Miguel Puig Llenas, derribó una farola de la Rambla de José Antonio, causan do igualmente Jesperfectos en la barandilla de su soporte.

Registro Civil. — Nacimientos de Pedro Terradas Feliu y José Vinolas Valenti.

Matrimonio de Miguel Massós Millet con Carmen Crosas Saba-

Reunión. — Debido a la premura del tiempo con que nos vemos precisados a librar esta semana nuestros originales a la imprenta con motivo de celebrar hoy Palamós su Fiesta Mayor, no podemos dar, hasta nuestra próxima edición, cuenta detallada de la Reunión General que celebró el C. F. Guixols en la noche de anteayer.

SE VENDE coche cama en muy buen estado. — Razón en esta Redacción.

Abostos. — Suministro para mañana: Un cuarto litro de aceite, 200 gramos de arroz, 250 sémola maiz y patatas según disponibilidades.

Hotel LAS "NOIES"

Veniana al PASADO

El dia 30 de septiembre de 1917, celebró el Ateneo Deportivo una Reunión General de socios, publicándose el siguiente resumen comprensivo de los partidos jugados en dicho año: Ganados 10, empatados 5 y perdidos 4, con un total de 52 goles a favor y 26 en contra.

Y la cosa bien pudo ser así puesto que por aquel entonces que par el puesto de Fornells.

He ahí la composición del equipo que el dia 7 de octubre del año referido batió al Granollers en su propio domicilio: José, Canals, Rovira, García, Sans, Hernandez, Prat, Rafols, Canals, Soler (Nanci), Cid. Suplentes: Domingo y Lluhí.

Ayuntamiento concedió permiso al Sport Club Guixolense para cerrar la calle de Luchana en el trozo comprendido entre las de Bailen y Gravina, a fin de que dicha entidad pudiera construir su campo de futbol, pero con la condición de montar una gran puerta corredera en cada uno de sus dos extremos.

Y ni decir cabría que al cabo de 15 meses, solicitó prórroga de otros 6 para cumplimentar lo mandado, fundando dicha imposibilidad en su situación económica... y en la elevación del costo de los materiales. Quien no haya regentado nunca una sociedad deportiva, es posible que no comprenda el sentido ritual de tales palabras.

Y el dia 30 de Septiembre de 1917, el Sport Club Guixolense vencia también a domicilio al Casal Popular de Palafrugell, a base del siguiente equipo: Miró, García, Humbert, Comas, Franc, Brugada, Bruguera, Tibau, Sánchez, Humbert, Charles

GUIXOLES

La Mecanográfica Guixolense salvador oliver - collo del sol, 33

GARAGE CENTRAL

CELULOIDE

El primer día que dispongamos de cierto mayor espacio al de que semanalmente se nos destina para esta crónica, vamos a recordar a nuestro amigo, el respetable, cuales son sus primordiales deberes para respetarse a si mismo.

Así como existe la elegancia en el vestir, existe al igual la elegancia de saber reirse. De haber sido observado el tono que implica tal distinción, podría ahora el suscrito comentar con la amplitud requerida, el chistoso diálogo de «El solterón y la menor», que casi no pudo oir bajo el ruido datonante de tantas carcajadas. Aunque, a fuer de sinceros, cábenos reconocer que con el chispeante humor que destila esta comedia americana, no había tampoco para menos.

«Bedelia», una especie de «Madame Verdoux», colma todos los deseos que pueda proponerse la novela folletinesca de una mujer pantera, soltada en la selva de nuestra vida moderna. Quizá fué por ello por lo que nos resultó agradablemente delicado el tema que informa aquellas dos vidas, las que, gracias a la potencia de su espíritu, hacen posible «Su milagro de amor».—RODIN.

Transpories Reunidos

Palafrugell San Feliu de Guixols
BARCELONA

Cartelera de Espectáculos

Cine Oriente

Sábado y Domingo: «2 cuentos para 2» y «Los peligros de Nyoka»

Cinema Victoria.

Jueves: «Fascinación» y «El cielo y tu»

Sábado: «Marieta Cistellera» por la Compañía de Pepita Fornés

Domingo: «La extraña pasajera» y «Tarzán y las amazonas»

Aguas carbónicas

La Mascota

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Carias al DIRECTOR

Sr. Director:

Para los que todavía recordamos las modas femeninas imperantes hasta el año 1911, poco más o menos, no nos resulta fácil considerar como falda larga la que, según vemos, parece imponer la ultima moda.

«Todo en el mundo es relativo» como creo que dijo Einstein en el prólogo de su famosa Teoría de la Relatividad. Y si no lo dijo el sabio matemático, bien lo podemos decir nosotros con la absoluta seguridad de no ser los primeros.

Asi pués, del mismo modo que el famoso vino de Jeréz tiene sus variedades: dulce, semi-dulce y seco, asimismo podrian clasificarse las faldas en largas, semi-largus y cortas. Las actuales, a mi entender, deberían estar comprendidas en el segundo grupo, o sea el de las semi-largas.

Puesta así la cosa, solo resta decir que únicamente al aparecer los primeros casos de la nueva moda, nos produjo algo de sorpresa, sin que la cosa sea suficiente para inclinar la balanza de la estética femenina en sentido favorable o desfavorable. Creo que pronto nos acostumbraremos a ella, sobretodo si la nueva moda se generaliza.

Y más teniendo en cuenta que la inestabilidad de las modas fué cosa de todos los tiempos. Por algo se hizo célebre en el de nuestros abuelos, el aria de la ópera Rigoletto, cuya letra venía a decir algo así:

La moda e mobile qual piuma al vento...

Le saluda atentamente. – UN VEJESTORIO.

Sr. Director:

¿Qué cara le parece a V. pondrian los carniceros, si los llamáramos carneceros? ¿Pues por qué tanta carnecería en 'ugar de carnicería, com Dios manda?

Con tanto despiste, ya no sabemos si los clientes somos carnívoros o carnevoros. Y aunque ello en parte sea tambien debido a la moderna preponderancia de las reglas mutables de la aritmética sobre las inmutables de la gramática.—STOP.